

D'André Chéramy et Claude Sittler.



LE COURRIER DES LECTEURS

(et des AUTRES)

De Laurent Chiacchierini.

[...] A propos, un (nouveau) grand bravo pour le mag d'avril. J'ai été plié en lisant le vrai faux poisson. Je retrouve dans cette publication un souffle qui manquait depuis l'époque des Théoric, Microric, etc. [...] Continue dans cette voie : cela finira bien par payer. Il faudrait faire de la pub, peut-être en proposant l'envoi d'un numéro gratuit aux personnes intéressées (comme le fait également Dave). A cet égard, le numéro d'avril me paraît un excellent échantillon...

Rdlr : Merci beaucoup pour le compliment. Pour ce qui est de la Pub et du Mag gratuit, je suis tout à fait d'accord...

De Jean Claude CATHERINE

Salut Dom! [...] Je continue la compilation des théoric. j'en suis arrivé au numéro 20. j'ai pris du retard sur mes prévisions, car je n'avais pratiquement pas copié un seul des programmes publiés et à partir du 20 justement, ils commencent à être copieux. peut-être aurais-je terminé pour la fin de l'année...

je découvre d'ailleurs en les copiant des choses intéressantes qui m'avaient échappées à l'époque... j'en reparlerai...

Rollon61@rtel.fr

Rdlr : Salut Jean Claude, ton travail de compilation de programmes Théoric et Microric devrait intéresser les gens qui comptent scanner et passer à l'OCR les numéros complets de ces deux revues. En effet, il semble que ce soient les listings qui

posent le plus de problèmes pour l'ocr, du fait de la mauvaise définition des imprimantes à 9 aiguilles de l'époque. Mais si toi tu as déjà tout saisi... Vous saisissez ?

De Jérôme Debrune

Salut, apparemment très peu d'adhérents du CEO se connectent sur ce club. je me pose la question suivante est-ce vraiment sérieux le projet STRATOS 2000 ? Du fait du choix du processeur 1mhz c'est très peu, même si l'ORIC est cadencé à cette vitesse. Aussi pourquoi augmenter la résolution de façon disproportionnée par rapport à l'ORIC? il est préférable de doubler la résolution sur chaque axe : 480*400. résolution plus importante qu'initialement ce qui serait sanctionnée par une augmentation de la RAM.

En tout cas ce projet m'enthousiasme vraiment. PS: pourquoi ne pas publier le contenu des messages dans le MAG ?

J'espère que vous avez reçu mes 2 messages pratiquement identiques car cela fait 30 mn que je m...e avec le minitel, car on ne sait pas si le message est envoyé quand on change de page.

JEDE@rtel.fr

Rdlr : Messages reçus ! Effectivement, très peu d'adhérents fréquentent le club Oric (code CEO) du serveur Rtel1. C'est dommage, mais je ne désespère pas !

Il est vrai que l'ergonomie du minitel ne vaut pas celle d'un PC connecté sur Internet, mais le minitel reste (encore) Le seul moyen d'échanges direct pour les non internautes. (utilisez le !) Je vous rappelle que le 3615 rtel1 ne coûte "que" 0.24 franc par minute en heures creuses, soit le coût d'une communication locale.

<<Lorsque Claude et moi avons entrepris la série sur les cartouches pour TELESTRAT, nous avons exploré la collection des anciens CEO-MAG pour voir ce qui avait déjà été fait. Nous avons trouvé l'article de Jean Boileau et nous l'avons cité dans le premier article de notre série (Journal du Hard no14). Mais nous venons de découvrir, en cherchant autre chose, le gros article de **Thierry Bestel** (et collaborateurs) dans le CEO-MAG no11-12, pages 13-15, intitulé "Des cartouches pour TELESTRAT". Nous espérons que notre ami Thierry, dont la gentillesse est connue de tous, **voudra bien nous pardonner**, de l'avoir ainsi oublié. Nous vous engageons d'une part à relire son excellent article, et d'autre part à consulter, de temps en temps, votre collection de CEO-MAG, qui, avec plus de 1000 pages, cache encore bien des trésors.

Rdlr : Ca, c'est vrai ! Si vous ne possédez pas encore la collection complète, le club fait des prix "de gros" pour les achats en nombre. Renseignez-vous !

De Jérôme Debrune

Au sujet de la party "BYTE 98" qui aura lieu à CALAIS du 31 juillet au 3 août.

Salut, [...] Pour la Byte 98, je suis plus que jamais déterminé à y être. J'en parle à l'IUT, mais les gens sont plutôt "mon PC Pentium II 300mhz 3dfx..."

Bon, j'en parle quand même et je vais en parler dans le journal de l'IUT.

Je suis allé sur Internet pour la Byte. Ca rame encore et il faut y aller à 5h30 mais je suis content car j'ai récupéré Super Jeep et Digger ...ENFIN!. Je suis resté trois heures sur les sites Oric.

Pour en revenir à la Byte98, j'essaie de ramener des copains mais ils n'ont rien à présenter (MSX) c'est sûrement cela qui les refroidit. Tout comme eux, je n'ai pratiquement rien à présenter. Enfin, j'ai 2 mois pour y remédier.

Message transmis depuis le 3615 RTEL

Rdlr : Quand ce MAG paraîtra, il ne restera que quelques jours avant la BYTE 98... Si vous souhaitez vous y rendre, contactez Jérôme. JEDE@rtel.fr

